

CHOR

„Voices“ bestätigen Führungsteam

KATZWANG. Die Stimmen der „Voices“ waren gleich zu Beginn des Jahres sehr gefragt. Diesmal jedoch nicht als SängerInnen, sondern als Mitglieder des Chorvereins „Voices Katzwang e.V.“. Das Ergebnis der Wahl auf der Mitgliederversammlung: Alle Vorstandsmitglieder wurden in ihrem Amt bestätigt. Der Vorstand besteht also weiterhin aus Stefanie Fuchs (Vorsitzende), Martin Singer (Zweiter Vorsitzender und Kassenwart) und Ruth Beß (Schriftführerin).

Dreh- und Angelpunkt des Chores bleibt Chorleiter Matthias Laus, der diese Aufgabe seit über 15 Jahren mit vollem Engagement erfüllt.

In dieser Zeit hat Matthias Laus kontinuierlich an der Bühnenpräsenz des Chores gearbeitet und mit den Sängerinnen und Sängern zunehmend anspruchsvoller werdende Choreografien entwickelt. Bisheriger Höhepunkt der künstlerischen Gestaltung war im letzten Jahr das Jubiläumskonzert in Wendelstein, betonte der Chorleiter in seinem Jahresrückblick.

Erfreulich auch, dass die Voices ihre technische Ausrüstung erweitern und sowohl eine Mikrofonanlage als auch Monitoringboxen anschaffen konnten.

Für 2020 haben sich die Voices wieder viel vorgenommen: Bereits im März startet der Chor in seine heiße Probenphase und bereitet sich im Rahmen eines Probenwochenendes auf dem Hesselberg intensiv auf das große Frühjahrskonzert in Katzwang vor. Es findet statt am Samstag, 16. Mai, in St. Marien. **st**

INFO

www.voicesimweb.de